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Р У К О В О Д С Т В О К Д Е Й С Т В И Ю 
На снимке: группа деле

гатов конференции — гор
новой доменного цеха Ана
толий Николаевич Иванов, 
электрик РОФ Николай Ар
темович Гребенщиков, 
бригадир слесарей вагоно
ремонтного цеха Иван 
Ильич Никулин, секретарь 
партийного бюро РОФ Ни
колай Васильевич Кузьми-
чев, бригадир слесарей 
РОФ Александр Григорь
евич Панкеев. 

Фото Н. Нестеренко. 

• 

К о г д а у л у ч ш е н а 
организаторская работа 

(Из выступления делегата коксового 
цеха № 2 газовщика Н. И. З А Х А Р О В А ) 

На протяжении двух лет, 
как известно, наш цех ра
ботал неудовлетворитель
но, не справлялся с планом 
выжига кокса. Одной из 
основных причин затянув
шегося отставания явля
лась недооценка организа
торской, воспитательной 
работы в коллективе. В 
звеньях, бригадах не было 
сплоченного, деятельного 
актива, который мог бы мо
билизовать людей на доб
рые дела и повысить вос
питательную роль коллек
тива. 

Администрация, партий
ная, профсоюзная и ком
сомольская организации 
взялись прежде всего за 
устранение этого недостат
ка. Одновременно они по
высили требовательность 
к бригадирам и мастерам, 
обновили состав и акти
визировали деятельность 
комиссии по борьбе с пьян
ством и профилактике пра
вонарушений. 

Анализ показывал, да 
это и так не трудно было за
метить, что больше допуска
лось прогулов, наруше
ний технологической дис
циплины, аварий и поло
мок оборудования в дни 
выдачи зарплаты или вслед 
за ними. Начали в цехе 
проводить рейды по провер
ке соблюдения правил внут
реннего трудового распо
рядка и использования ра
бочего времени. Они сразу 
обнажили разгильдяев 
и пьяниц, прятавшихся за 
спину товарищей. С неко
торыми из таких, даже по
многу лет проработавших 
в цехе, п р и ш л о с ь рас
статься. Рейды обнажили 
и другой серьезный недо
статок: отдельные масте
ра скрывали прогулы и 
другие нарушения трудо
вой дисциплины. К таким 
мастерам были приняты 
соответствующие меры. 
Рейды теперь проводятся 
постоянно, так что наруши
телям сегодня трудно ос
таться незамеченными. 

Бюро партийной органи
зации и цеховой комитет 
профсоюза на своих рас
ширенных заседаниях ста

ли планомерно слушать 
сообщения мастеров и чле
нов актива бригад о выпол
нении производственных 
заданий и планов по вос
питательной работе в кол
лективах. В принимаемых 
постановлениях указывает
ся, кому, какие недостатки 
и к какому сроку надо 
устранить. Важно и то, что 
в одном из пунктов поста
новлений указывается срок 
повторного отчета мастеров 
и актива бригад. Все это, 
конечно, повышает испол
нительность и личную от
ветственность за состоя
ние дел в коллективах. 

Большая работа проведе
на по с о в е р ш е н с т в о 
в а н и ю организации и 
оплаты труда. Она на
правлена на повышение 
коллективной ответствен
ности за работу агрегатов, 
машин и механизмов. Плюс 
к этому, за ними закреплен 
обслуживающий и ре
монтный персонал. Такое 
раскрепление ликвидиро
вало обезличку, повысило 
производственную и техно
логическую дисциплину, 
качество ремонта, умень
шило аварии, поломки и 
потери рабочего времени. 

Все это позволило нам 
несколько стабилизировать 
работу цеха по выполне
нию производственной про
граммы и укрепить трудо
вую дисциплину. Нынче 
за первое полугодие произ
ведено кокса почти на 60 
тысяч тонн больше, чем за 
это же время в прошлом 
году. Потери рабочего вре
мени из-за прогулов сокра
тились на 24 процента, а 
количество попаданий в 
медвытрезвитель — на 16 
процентов. 

... 
Вступая в пятый этап 

социалистического сорев
нования в честь 50-летия 
комбината и коксохими
ческого производства, кол
лектив цеха принял допол
нительные обязательства 
по улучшению . эксплуата
ции печей, экономии сырья 
и топлива. Совершенствуя 
организаторскую и воспи
тательную работу, мы су
меем выполнить эти обяза
тельства. 

ЩИ ПОРОК делается на 
комбинате для орга

низации отдыха трудящих
ся. Мы это видим на приме
ре своих цехов и служб: 
свыше 1220 железнодорож
ников в нервом полугодии 
лечились и отдыхали в са
наториях, санаториях-про
филакториях и домах отды-

следует подумать о расши
рении таких пригородных 
санаториев - профилактори
ев. » 

С б о л ь ш и м ж е л а н и е м едут 
т р а н с п о р т н и к и в с е м е й н ы е 
дома отдыха . П о п у л я р н о с т ь 
этого вида о т д ы х а р а с т е т с 
к а ж д ы м годом, и это неудиви
т е л ь н о . Отпадает необходи
мость р е ш а т ь проблему , к а к 
б ы т ь с д е т ь м и , кому пору-

ХОРОШИЙ о т д ы х -
ТРУДУ ПОМОЩНИК 

(Из выступления делегата локомотивного 
цеха машиниста электровоза 

В. Т. С А В Ч Е Н К О ) 
ха. Конечно же, после это
го они работают с хорошим 
настроением, большей отда
чей и производительностью. 

Наши трудящиеся охотно 
отдыхают в санатории-про
филактории «Юбилейный». 
Здесь можно получить не
обходимые процедуры для 
эффективного л е ч е н и я . 
Кроме того, не надо далеко 
ехать, менять климат. Сло
вом, отпуск можно прове
сти рационально и с поль
зой для здоровья. Поэтому 
мы считаем, что профкому 
и руководству комбината 

ч и т ь з аботу о них во в р е м я 
о т п у с к а . Но сегодня недоста
ет м е с т в т а к и х д о м а х отды
ха . У н а с , н а п р и м е р , в них 
смогут побывать ' т о л ь к о 120 
с е м е й , а это л и ш ь пятая 
ч а с т ь ж е л а ю щ и х . 

Чтобы р а с ш и р и т ь возмож
ности семейного о т д ы х а , уп
р а в л е н и е ж е л е з н о д о р о ж н о г о 
т р а н с п о р т а с о в м е с т н о с ру 
к о в о д и т е л я м и д р у г и х цехов 
п р и н и м а е т м е р ы по у с к о р е 
н и ю с т р о и т е л ь с т в а к о р п у с а 
в доме отдыха «Абзаково». 
Вместе с тем, надо полнее ис
п о л ь з о в а т ь и то, что у ж е по
с т р о е н о . Создана , н а п р и м е р , 
б а з а о т д ы х а «Голубой залив» 
н а В е р х н е у р а л ь с к о м водо
х р а н и л и щ е . Однако и с п о л ь 
з у е т с я она н е п о л н о с т ь ю : не 
х в а т а е т мебели , п о с т е л ь н ы х 
п р и н а д л е ж и остей. 

В Ы П О Л Н И М У С П Е Ш Н О 
(Из выступления делегата цеха эмалированной 

посуды эмалировщицы Л. М. Ф Е Д Ч Е Н К О ) 
Наш комбинат вносит 

весомый вклад в увеличе
ние производства товаров 
народного потребления. До
статочно сказать, что их 
в нынешнем году должно 
быть выпущено на 46,5 мил
лиона рублей. 

Руководствуясь .решения
ми партии и правительства, 
администрация, партийная 
и профсоюзная организа
ции проводят большую ра
боту, направленную на вы
полнение плана и социали
стических обязательств. Об 
этом убедительно свиде
тельствуют результаты 
первого полугодия. Напри
мер, эмалированной посу
ды изготовлено сверх пла
на на 60 тысяч рублей, 
оцинкованной — на 54 ты
сячи рублей. Значительно 
улучшено и качество посу
ды. 

В связи с этим нельзя 
не сказать о работе коллек
тива над совершенствова
нием производства и внед
рением новых технологиче
ских процессов. Внедрены, 
например, многопозицион
ные прессы-автоматы для 
изготовления полых ручек, 
полуавтоматы для эмали
рования крупногабаритных 
изделий. Эти новшества 
позволили улучшить товар
ный вид изделий, сокра
тить выход брака и облег
чить труд наших женщин. 

Однако у нас есть еще 
недостатки и нерешенные 
задачи. Наш цех не справ
ляется с заданием по вы
пуску посуды в натураль
ных показателях, по ассор
тименту. Многое еще надо 
сделать по сокращению 
текучести кадров, укрепле-

В интересах наращивания производства 
(Из выступления делегата аглоцеха № 1 электрика В. Ф. КУРГАНОВА) 

Трудящиеся горно-обога
тительного производства 
вправе гордиться своим 
вкладом в общий успех 
комбината. В первом полу
годии они выдали сверх 
плана 41 тысячу тонн ру
ды, 71 тысячу тонн агло
мерата и значительно улуч
шили технико-экономиче
ские показатели. Большая 
заслуга в этом принадле
жит - коллективу нашего 
цеха, который неоднократ
но выходил победителем 
в социалистическом сорев
новании. 

Эти достижения — ре
зультат правильной эксплу
атации оборудования, хо
рошего ухода за ним, свое
временного и качественного 
ремонта, и, конечно, ак
тивного участия трудящих
ся в соревновании за вы
полнение взятых обяза

тельств. Накал соревнования 
коллектив нашего цеха и те
перь не снижает. Он полон 
решимости выполнить по
вышенные социалистиче
ские обязательства, приня
тые в честь предстоящего 

50-летия комбината. Одна
ко трудовой энтузиазм лю
дей надо подкреплять более 
настойчивым выполнением 
намеченного по совершен
ствованию производства, 
улучшению условий и охра
ны труда, производствен
ного быта. 

Наши сероулавливаю
щие установки эксплуати
руются семнадцать лет и 
находятся в аварийном со
стоянии. Они уже не могут 
пропускать даже минималь
ное плановое количество 
сернистых соединений: обо
рудование износилось. По
тому-то но приказу дирек
тора комбината и преду
смотрена замена пяти га
зоходов. Пока же заменен 
только один. Коллективы 
подрядных организаций, 
которые у нас работали, 
сняты, переведены в дру
гие места. Изготовленные 
по заказам 360 тонн метал
локонструкций, деталей за
громождают территорию 
цеха, покрываются корро
зией. Они могут прийти в 
негодность раньше, чем 

будут установлены. 
Наш коллектив просит 

руководство комбината 
изыскать возможность для 
замены в этом году четырех 
газоходов и помочь уско
рить изготовление деталей 
к циркуляционным насо
сам. Это будет важным ша
гом в совершенствовании и 
наращивании производства. 

Остановлюсь еще на двух 
вопросах, связанных с про
изводственным бытом и 
условиями труда, Сатура
торные установки часто вы
ходят из строя, а специали
стов для их ремонта в це
хе нет. Запыленность в це
хе, к сожалению, превы
шает санитарные нормы. 
Однако защитных лепест
ков дают нам недостаточ
ное количество. На прошед
ших в цехе собраниях по 
проверке выполнения кол-
договора и дополнитель
ного соглашения к нему 
трудящиеся просили упоря
дочить ремонт сатуратор
ных установок и давать не
обходимое количество ле
пестков. 

Коллектив управления 
трамвая в первом полуго
дии в основном справился с 
возложенными на него за
дачами. Поездов, а следова
тельно и вагонов выпуска
лось на линию больше, чем 
записано в обязательствах. 
На 35,8 процента снижен 
их возврат в депо по техни
ческим неисправностям. 
Положительно сказалось на 
выполнении плана и повы
шение качества капиталь-

ДУМАЯ О З А В Т Р А Ш Н Е М ДНЕ 
( И з выступления делегата управления трамвая Ю. Д . ХЛЕСТКИ НА) 

ного ремонта подвижного 
с о с т а в а . Перевыполнен 
план сбора выручки и сни
жения себестоимости пере
возок пассажиров. 

Но если мы хотим иметь 
более четкое движение трам
ваев, улучшать перевозки 
п а с а ж и р о в и п о в ы ш а т ь 
культуру их обслуживания, 
то надо более настойчиво ре
шать неотложные «трамвай

ные» п р о б л е м ы . Н а п р и м е р , 
ч и с л е н н о с т ь п о д в и ж н о г о со
с т а в а в т р и р а з а п е р е р о с л а 
н а ш и п р о и з в о д с т в е н н ы е пло
щ а д и . Поэтому депо № 3 
н а м н у ж н о , к а к воздух . Од
нако с т р о и т е л ь с т в о его при
о с т а н о в л е н о . Не м е н ь ш е нас 
волнует и то, что р е к о н 
с т р у к ц и я б ы т о в ы х помеще
н и й депо № 1 в к л ю ч е н а в 
колдоговор , а в п р и к а з е № 1 
по комбинату это не записа
но, и материалов на рекон

с т р у к ц и ю не в ы д е л я ю т . Да и 
отдел к а п и т а л ь н ы х р е м о н т о в 
не о с у щ е с т в л я е т к о н т р о л я за 
ходом р е к о н с т р у к ц и и . А ведь 
для нас , т р а м в а й щ и к о в , ре 
к о н с т р у к ц и я б ы т о в ы х — в а ж 
н е й ш е е у с л о в и е подготовки к 
р а б о т е в з и м н и х у с л о в и я х . 

Есть и д р у г и е , н е з а в и с я 
щ и е от н а с т р у д н о с т и в деле 
п о д г о т о в к и к з и м е . Преду
с м о т р е н о в ы д е л и т ь у п р а в л е 
нию трамвая определенное 

• количество стекла, леса, де

р е в я н н ы х ш п а л и тросов . Ра
боты, с в я з а н н ы е с использо 
в а н и е м этих м а т е р и а л о в , мы 
д о л ж н ы з а к о н ч и т ь до 10 сен
т я б р я . Но у п о м я н у т ы е мате 
р и а л ы н а м не д а ю т и сегод
ня. В с о о т в е т с т в и и с п р и к а з а 
ми по к о м б и н а т у у п р а в л е 
н и ю д о л ж н о б ы т ь в ы д е л е н о 
ч е т ы р е а в т о м о б и л я для сбора 
в ы р у ч к и и о р г а н и з а ц и и без
о п а с н о с т и д в и ж е н и я т р а м в а 
ев н а л и н и я х . Пока этих ав
томобилей т о ж е нет . 

Мы п р о с и м р у к о в о д с т в о и 
п р о ф к о м комбината б о л ь ш е 
уделять внимания нуждам 
управления трамвая. 

нию трудовой дисциплины. 
Этим вопросам сейчас уде
ляется значительное вни
мание. В частности, осу
ществляется перевод жен
щин на работу в две смены, 
что поможет и закрепле
нию кадров, и улучшению 
дисциплины. 

Н а ш коллектив поручил 
мне заверить участников 
конференции, что он успеш
но выполнит государствен
ный план и социалистиче
ские обязательства и до
стойно встретит 50-летие 
комбината. 

Из 
постановления 

конференции рабочих, 
инженерно-технических 

работников и служащих 
Магнитогорского 

металлургического 
комбината имени 

В. И. Ленина о ходе 
выполнения 

коллективного 
договора в первом 

полугодии 1981 года 

Выполнение коллек
тивного договора в пер
вом полугодии 1981 года 
признать удовлетвори
тельным. 

Админ п с т р а ц и и 
и профсоюзным комите
там цехов, производств 
и комбината развернуть 
работу по мобилизации 
трудящихся на дальней
шее повышение эффек
тивности общественного 
производства и качества 
работы, успешное вы
полнение государствен
ного плана и социали
стических обязательств 
1981 года. 

Обратить внимание 
директора комбината 
т. Радюкевича Л. В. на 
недовыполнение по вине 
отдельных руководите
лей ряда обязательств 
администрации по кол
лективному договору. 

Поручить президиуму 
профкома и руководству 
комбината в двухнедель
ный срок рассмотреть 
критические замечания 
и предложения, посту
пившие от делегатов 
конференции и на рабо
чих собраниях в цехах, 
разработать мероприя
тия по их выполнению. 

В мартеновском цехе 
Фото Н. Нестеренко, 


